



Reitera el Grupo Parlamentario del PAN que no asistirá a la sesión de este domingo para declaratoria que transfiere la Guardia Nacional a la Sedena



El Grupo Parlamentario del PAN reiteró que las y los diputados federales que lo conforman "no asistiremos a la sesión convocada este domingo 29 de septiembre para la declaratoria de reforma constitucional que traslada la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), ya que no convalidaremos militarizar la seguridad pública del país".

A través de un comunicado aseveraron que "no seremos cómplices de la militarización de la seguridad pública y de una estrategia que ha demostrado su fracaso, que ignora las verdaderas necesidades de seguridad y que sigue poniendo sobrecarga sobre nuestras Fuerzas Armadas, en lugar de apostar por policías civiles profesionales y cercanas a la ciudadanía.

"Durante el proceso de discusión y aprobación de la reforma, el PAN dejó en claro que mantener a la Guardia Nacional en tareas de seguridad es una extensión de una estrategia que ha fallado rotundamente. Estamos convencidas y convencidos que la seguridad pública debe estar en manos de civiles, y no debe sobrecargarse a las Fuerzas Armadas con tareas que no les corresponden".

Las diputadas y los diputados indicaron que "el gobierno de Morena ha sido incapaz de controlar la seguridad en el país y las reformas deben centrarse en la construcción de un marco institucional que promueva la paz y el respeto a los derechos humanos, asegurando que nuestras fuerzas de seguridad operen bajo los principios de legalidad, transparencia y respeto a las libertades democráticas.